

“LA TARDE”

Posadas, 19 de Julio de 1917

PARA LOS COLONOS

Balbuente aún pero con empuje promotor se inicia en diversas regiones de la campaña argentina el movimiento social en sus fases varias de gremial, político, cooperativo y cultural. Su crecimiento rápido y su amplia expansión será un bien inestimable para el porvenir venturoso de la nación.

Porque la asociación de los campesinos creando solidaridad de intereses y comunidad de aspiraciones, hará desaparecer ese aspecto de conglomerado heterogéneo y amorfo que hoy presenta la campaña, desvinculado, en que «cada uno lucha como puede, aislado, suscitando como átomo perdido en el torbellino de la vida», según la frase feliz de un brillante escritor nacional. «El fuerte apretando y oprimiendo al débil, y el débil entregado a su debilidad, sin defensa ni amparo de ningún género».

Los colonos asociándose gremialmente para resistir las condiciones leoninas en los arrendamientos que les imponen los terratenientes; los colonos aportando cada cual un poco al fondo común de la asociación para fundar la cooperativa; los colonos organizándose políticamente para designar sus representantes directos en el Congreso, en las legislaturas y en las comunas; los colonos creando centros culturales, es innegable que han de transformarse, de simple materia explotable entregada a toda clase de apellidos ególicas, a toda fuerza inteligente y capaz, dueña de sus destinos futuros.

Pero veamos un caso práctico. Firmat, como resultado de sus últimas actividades, ha logrado se le conozca, si quiera sea de nombre, hasta en el rincón más escondido de la República. Y Firmat es una pequeña localidad del departamento General López, provincia de Santa Fe, que tiene 8.724 habitantes entre su población urbana y rural; pero Firmat se ha despertado al movimiento gremial y cooperativo, al político y cultural, y Firmat promete ser uno de los puntos de la república, donde el chacarero conseguirá librarse, más pronto quizás que en cualquier otro, de las imposiciones de los dueños de la tierra, de las habillidades de los acopiadores y de la libreta del almacén, fustiga trinidad que le tiene echado el pie al cuello.

El 28 de Julio de 1912 se fundó la sociedad Unión Agricultores, es decir, raíz de la iniciación del movimiento agrario en la Argentina. Esta sociedad gremial de los chacareros ha participado en todos los movimientos agrarios. Y cuando la Federación Agraria Argentina cayó en manos que no eran precisamente de agricultores, la sociedad Unión de Agricultores de Firmat se declaró autónoma, y aun continúa siendo. Actualmente cuenta con 150 socios, de los cuales 100 pagan regularmente sus cuotas.

El 17 de Marzo de 1916, la Unión de Agricultores fundó una sociedad agrícola de consumos, limitada, que está en pleno desarrollo y prosperidad. Cuenta con 101 accionistas. Su capital nominal es de \$ 10.000; el capital suscrito alcanza a 7.140 pesos y el capital realizado a 6.140 pesos.

Las ventas de los últimos diez meses, terminados en 30 de Junio, se elevaron a 54.319 pesos. Tiene personería jurídica. Por ahora la cooperativa vende artículos de consumo e implementos y herramientas agrícolas; piensa vender este año en co-

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECEPTAS — SUEROS ARTIFICIALES — DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS — Misiones

min el producto de los chacareros; y piensa también inaugurar próximamente, una sección de crédito. Ya tiene una trilladora y desgranadora cooperativas.

Firmat tiene además un centro político formado por chacareros, peones del campo, algunos artesanos y empleados de comercio, que ha tomado parte en elecciones municipales, provinciales y nacionales, y hace un año fundó una biblioteca, denominada «Juan B. Alberdi». Son 33 el número de socios y tiene varios centenares de libros. En su local se dan clases nocturnas y hay una buena mesa de lectura.

Se comprenderá que al oírse los nombres del movimiento agrario de los colonos de Firmat no es solamente por el gusto de hacer literaturas. Sabemos que los chacareros de nuestra región permanecen aislados entre sí, trabajando cada cual como puede, y viviendo en condiciones poco envidiables, y creemos que si la idea de asociación y solidaridad lograra infiltrarse en su espíritu podrían mejorar su situación. Es por eso que les citamos el ejemplo de la colonia de Santa Fe.

Porque nos parece que formando una entidad compacta, les sería más fácil recabar de las esferas oficiales el título que diera la propiedad de la chacra a los numerosos agricultores que hasta hoy les ha sido imposible conseguirle, así como entendamos que de su asociación surgirá la cooperativa que, a la vez de servirles para llevar directamente al mercado sus productos, les servirá también para proveerlos de cuanto les fuera necesario.

Quesos fabricados en el país

Concurso organizado por el ministerio de Agricultura

El ministro de Agricultura ha resuelto organizar desde el 15 de Julio hasta el 15 de Septiembre del corriente año un concurso de quesos fabricados en el país, dentro de las siguientes categorías, grupos y subgrupos:

Primera categoría: Quesos de pasta blanda. Primer grupo: Quesos de pasta blanda no estacionados o frescos. Segundo grupo: Quesos de pasta blanda estacionados y salados. Primer subgrupo, de leche de vaca. Segundo subgrupo, de leche de oveja.

Segunda categoría: Quesos de pasta dura. Primer grupo: Quesos de pasta fermentada. Segundo grupo: Quesos grasos. Primer subgrupo: de leche de vaca. Segundo

subgrupo: de leche de oveja. Tercer grupo: Quesos semigrasos. Primer subgrupo, tipo Gruyere. Segundo subgrupo, tipo Grana. Tercer subgrupo, tipo Sbrinz.

Tercera categoría: Quesos tipo Tafi.

Cuarta categoría: Quesos de leche descremada.

La dirección general de agricultura y Defensa Agrícola tendrá a su cargo las funciones preparatorias de anuncio, fijación del local y demás detalles para la realización del concurso, debiendo oportunamente proponer los jurados para designación de los premios. Autorizase para aceptar objetos donativos en dinero con destino a premios, de las personas e instituciones que, conociendo los propósitos del gobierno, crean conveniente coadyuvar a ello en esa forma.

Fijase, sin perjuicio de esto, la suma de 1.000 pesos moneda nacional con destino a costear los premios oficiales a los mejores productos que concurren al concurso.

La campaña submarina

Interpelado el gobierno francés ha declarado que los hundimientos inferiores al uno por ciento de la navegación hasta el año pasado, pasan del 10 por ciento las pérdidas en los cuatro meses primeros de este año, siendo superiores a 2.400.000 toneladas de registros de buques.

Durante la semana que terminó el 8 del corriente, han sido hundidos 14 buques mercantes británicos mayores de 1.600 toneladas y 3 menores, además de 7 buques pesqueros.

Fueron atacados sin éxito 17 buques mercantes británicos.

El corresponsal naval del «Times», comentando la reducción de las pérdidas de la marina mercante inglesa en la semana pasada, hace un cálculo aproximado de los resultados de la guerra submarina durante el semestre.

Dice que en total cerca de 600 buques británicos de todas clases han sido hundidos. Si

avaluamos que el tonelaje medio de esos buques ha sido entre 3 mil a 3.500 toneladas, entonces el total aproximado de los buques británicos destruidos durante la guerra submarina llega a un poco menos de 2 millones de toneladas brutas.

Eso es, aproximadamente, un diez por ciento del total del tonelaje de la marina mercante británica.

Falsificación de artículos

MEDICINALES

A la interminable lista de las falsificaciones, hay ahora que agregar esta otra, que se practica en la República en grande escala.

He aquí lo que refiere un diario de la Capital Federal:

En Buenos Aires se falsifica desde los jabones curativos, hasta las aguas minerales, jarabes famosos, soluciones de alquitrán, pastillas, píldoras, tes y polvos digestivos, que son vendidos al público en envases exactamente iguales a los de producto legítimo, toda vez que se falsifican también las etiquetas y los prospectos.

Estos hechos no son nuevos, ni constituyen un secreto. Todos los médicos y farmacéuticos serios y responsables que ejercen su profesión con altura y honestidad, formulan denuncias a cada rato y claman por la adopción de medidas energéticas. Y ha llega-

Jabón Montejano

(MARCA REGISTRADA)

do a tal punto el negocio, con tanto desearo se realiza el envenenamiento de la población enferma, que se ha dado el caso de un paciente que se negó a tomar un agua mineral recetada por su médico, a quien confesó que no creía en la eficacia de las aguas minerales, porque... era precisamente de los que las falsificaban en gran escala...

Con esos hechos se explica por qué muchas enfermedades de curso sencillo y fácil curación, en condiciones normales, se complican a menudo, convirtiéndose en graves. Falta remedios legítimos y se sorprende al enfermo y al propio médico, con drogas falsificadas, expeditas en envases que ocultan perfectamente el engaño.

Es claro que las farmacias serias, propiedad de hombres honestos, no se complican en estos manejos criminales; pero también es cierto que muchas caen en el lazo que se les tiende y del cual se dan cuenta después de mucho tiempo.

De San Javier

Con mucho brillo y entusiasmo se han realizado las fiestas conmemorando el aniversario de nuestra Independencia. El 8 se dio una interesante velada en el local de la escuela elemental Nro. 33 con un lleno completo. La concurrencia aplaudía a cada momento a los actores.

Va el programa de la velada a continuación:

PRIMERA PARTE

I Himno Nacional, coro de niños.

II Discurso de apertura por la señorita María Luisa Gauvry.

III El Estudio, cuadro vivo.

IV Momentos antes, diálogo patriótico infantil.

V La crisis, monólogo.

VI El vendedor de diarios, comedia.

VII El enano patriota, discurso patriótico infantil.

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Fiestones, Puntillas, Cambrás, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanas, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor. — **TIBURCIO R. HUERTES**

Pidan 'BOCK CENTENARIO' y 'CRISTAL' Las mejores CERVEZAS
Y las de mayor consumo en el país. — Casa Juan B. Mola y Cia. — Posadas.

Hotel 'Misiones'

Mi amigo Don Juan Sabino
Que no vive de ilusiones
No tiene preocupaciones
Cuando toma el rico vino
Que vende el "Hotel Misiones".

SEGUNDA PARTE

I Patio andaluz, Stas. María Luisa Gaurry, María Escobar, Victoria Prevosti, Victoria Truquín, Ernestina Loreiro y Zulmira Gómez y los jóvenes Luis Redondo, Roque Ayala y Alejandro Schmidt.

II El soldadito, copia con acompañamiento.

III En ausencia de mamá, monólogo.

IV Pericón Nacional, baile infantil.

V Una familia de sordos, comedia.

VI La niñez, canto.

VII Clausura, A. T. Piaggio.

El 9 se desarrollaron varios programas que absorbieron el día entero y con una concurrencia numerosa, concurrieron las autoridades del vecino pueblo brasileño de Cerro Pelado. Se realizó un bazar para la adquisición de un piano para la escuela local el que produjo cerca de 200 pesos. Las fiestas se coronaron con un baile social el que duró hasta las 2 de la mañana.

Corresponsal.

LA GUERRA EUROPEA

Actualidad española

Acciones en Francia—Actividad en la Champagne—Desórdenes en Rusia—Actitud del Comité de Obreros y soldados—Muertos y heridos—Nuevo canciller alemán—Su programa político—Explosión de una fábrica—Ataques de buques británicos a vapores alemanes—Situación en Grecia.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, julio 19.—Anunciación de Resistencia que los indios del Chaco se hallan tranquilos y no dan muestras de sublevaciones.

—El próximo lunes llegará a esta capital el nuevo ministro plenipotenciario del Brasil, acreditado ante nuestro gobierno.

Buenos Aires, julio 19.—Ayer celebró sesión la Cámara de Diputados, continuándose la interpelación referente al azúcar. Habló el diputado Tomaso y otros.

—Hoy efectuará sesión el senado con objeto de resolver en definitiva el proyecto acerca de la intervención a la provincia.

Buenos Aires, julio 19.—Con motivo de la venida de los marinos norteamericanos reina extraordinario entusiasmo.

La ciudad está embanderada, tanto los edificios públicos como los particulares.

Los festejos que se darán en honor de los marinos prometen asumir vastas proporciones.

PARAGUAY

Asunción, julio 19.—El estudio del presupuesto que practica la Cámara de Senadores, toca ya a su fin.

Asunción, julio 19.—El presidente de la República doctor Franco, hallase enfermo desde hace algunos días.

Asunción, julio 19.—El ministro de la Guerra ofrecerá un paseo al general Racodo, hasta San Bernardino.

—Anoche los salones del Unión Clubs le fué ofrecido un lunch, al doctor Diógenes Decoud.

Asunción, julio 19.—La O-

mara de Apelaciones, multó al Juez del Crimen doctor Núñez, por retardos en la justicia.

EUROPA

ESPAÑA

Madrid, julio 19.—Informaciones de Barcelona refieren que los parlamentarios catalanes insisten en reunirse en asamblea.

Consecuentes con ese propósito han anunciado que hoy se reunirán en el salón del palacio municipal de aquella ciudad.

La expectativa que reina es grandísima. Los ánimos están tranquilos pero se teme ocurran sucesos graves.

FRANCIA

París, julio 19.—El ministro de la guerra se halla visitando las trincheras de primera línea del frente de Craonne.

París, julio 19.—El comunicado oficial publicado anoche dice lo siguiente: Se ha reanudado una activa lucha en toda la región de la Champagne.

Los alemanes iniciaron un recio bombardeo empleando gran cantidad de artillería.

En el sector de Soissons nuestras tropas tomaron por asalto dos trincheras enemigas, capturando algunos prisioneros.

Los británicos siguen sosteniendo violentos combates en la región de Saint Quintin.

RUSIA

Petrograd, julio 19.—Durante el día de ayer continuaron los desórdenes en esta capital.

El ministro de la guerra tiene el propósito de disolver varias compañías de granaderos que no querían combatir.

Petrograd, julio 19.—Los marinos, soldados y obreros renovaron las manifestaciones de protesta, resultando seis muertos y 238 heridos a consecuencia de los tumultos provocados.

El consejo de obreros y soldados lanzó un manifiesto en el que se proclama contrario a nuevas demostraciones y aconseja calma y patriotismo para continuar la lucha contra Alemania.

Petrograd, julio 19.—Los cambios ocurridos en el gabinete, no afectarán la situación política, pues los nuevos elementos pertenecen también a la fracción socialista que compone el ministerio.

HOLANDA

Amsterdam, julio 19.—Informaciones de Berlín anuncian que el nuevo canciller Dr. Michaelis, comunicó que dará cuenta a la cámara de su programa político en una de las primeras sesiones que celebre dicho cuerpo.

Amsterdam, julio 19.—Nuevos despachos transmitidos de Alemania refieren que una violenta explosión destruyó la fábrica de municiones de Weinfenbach, establecida en Stuttgart.

Los edificios de la fábrica sufrieron grandes daños.

Amsterdam, julio 19.—Avanzábase que frente a Egmont 16 destroyers británicos y varios torpederos atacaron a nueve vapores carboneros alemanes.

En el transcurso del ataque, salieron algunos torpederos holandeses que fueron a colocarse entre los vapores alemanes y los buques británicos cesando con ese motivo el fuego.

Varios hombres de la tripulación resultaron heridos.

Los ingleses se apoderaron de 5 vapores alemanes retirándose sin ninguna novedad.

INGLATERRA

Londres, julio 19.—Despachos de Atenas, refieren que el gobierno de Venizelos sigue organizando todos los servicios de la administración pública que estaba abandonados.

El ejército griego sigue organizándose igualmente, sin que surjan dificultades.

Londres, julio 19.—Informaciones de Salónica refieren que ayer hubo algunos bombardeos de artillería en el frente de la Macedonia.

Los búlgaros manteniense inactivos y abandonaron diversas posiciones avanzadas.

Londres, julio 19.—Una información recibida de Amsterdam refiere que en Alemania se teme el estallido de una revolución a causa de las últimas divergencias políticas.

Las autoridades alemanas adoptan todo género de medidas.

Crónica Social

Viajeros

De Santa Ana el señor Juan Márquez.

Enfermos

Continúa enfermo el jefe interior de policía señor Aristides Saccone.

NOTICIAS VARIAS

Gubernativas

Posadas, Julio 19 de 1917.

Vista la renuncia presentada

en la fecha por el señor Claudio Raffin del cargo de Oficial de esta Gobernación, y considerando que es de urgencia la provisión de dicho cargo, para la buena marcha de esta administración y en uso de la facultad conferida a los Gobernadores de Territorios Nacionales por el superior decreto de fecha 30 de Abril último, el Gobernador de Misiones:

DECRETA

Art. 1º—Nómbrese Oficial de esta Gobernación al señor Mario F. Bascary en carácter provisional en reemplazo del señor Claudio Raffin, cuya renuncia se eleva en la fecha al Ministerio del Interior.

Art. 2º—Comuníquese a quienes correspondan y publíquese.

Fdo. HÉCTOR BARREYRO
J. Wenceslao Segovia.
Srio.

Es copia:—Wenceslao Segovia.
Srio.

—A raíz de un sumario instruido contra el comisario don Raymundo Rodríguez, la Gobernación ha resuelto apercibirlo seriamente, por primera y única vez, y dispuesto su inmediato traslado a la comisaría de Barracón. Con tal motivo se oficia a la Jefatura de Policía.

—Su el sumario instruido al sub-Comisario don Juan C. Calvo se ha comprobado la inexactitud de la denuncia formulada y en consecuencia se desestima, oficiándose a la Policía a sus efectos.

—A requerimiento del Sr. Jefe del Distrito Nro. 40, se ha dispuesto que la Policía disponga el comparendo de los ciudadanos que expresan las listas enviadas en los meses de Mayo y Julio al citado Distrito a fin de regularizar sus situaciones con él.

Sub Prefectura

Altura del río 0 m. 70 ctm.
Bajo 0 > 4 >

SE MUDÓ

A su nuevo local, calle FELIX AZARA N. 227, al lado del Biógrafo del Sr. Damus,

EL ARCA DE NOÉ

Acreditado BAZAR, JUGUETERIA, NOVEDADES—Casa de Música, Bombonería, y Sandatí, que estaba hasta ahora situada frente al Hotel Argentino.

CON ESTE MOTIVO:—Esañche del negocio, mayores Novedades, obsequios a los clientes y la mejor atención personal de su propietaria: Marcelina G. de Mollé.

FINA SUMAR: Caramelos PICHOCO, de 0.10 y 0.20 cts. y los picarescos SAMBAYOTES

LEA VD.

SE LIQUIDA:

Ropería, Camisería, Sombrerería, Zapatería, Ponchos, Frazadas y demás artículos de invierno

Verdadera oportunidad de gastar bien el dinero

BOLIVAR 266 M. MESEGUER POSADAS

OJO!

En la Plaza 9 de Julio al lado de la Peluquería el Noble 4, el mejor puntr de Posadas

SE ALQUILA

Casa refaccionada recientemente y con aljibe de gran capacidad.—Ver al señor

Santiago Terzi.

Al público

Comunico que con fecha 11 actual he vendido al señor Silvio Dei Castelli las existencias en útiles y mercaderías del café y confitería "La Amistad" establecido en esta ciudad, quien ya ha hecho cargo en dicha fecha. Las cuentas que el establecimiento adeuda, debe cobrarlas al que suscribe.

Posadas, Julio 18 de 1917.

EDUARDO R. BIANCHI.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS—ANT TOJOS

Doctor E. Rivabella OCULISTA

Diplomado especialista de Oftalmología en las Facultades de París y Turin. Informaciones del fondo del ojo, Catarata, Glaucoma, Estrabismo, Vias Lagrimales, Granulosa, Pestañas desviadas, Manchas de la Cornea.

A los enfermos de catarata hace recuperar por completo la vista.

Consultas de 2 a 4 p. m.—Calle Lavalle 1312.—BUENOS AIRES.

"La Maison Hamard"

Comunica a su numerosa clientela que desde la fecha ha agregado a su ropería un taller de sastrería, contando para el efecto a más de su situación personal, con profesionales.

Precios excesivamente módicos.

Calle Félix Azara esquina Bolgrano.

LIBERO HAMARD.

D. A. de SAGASTIZABAL REMATADOR

El Domingo 22 del corriente, a las 9 1/2 de la mañana, en el local de la Sub-Prefectura de esta ciudad rematará por orden del señor Administrador de Aduana Don Pedro S. Demestre, y como proveniente de decomiso y secuestros, varias partidas de caña, tabacos, cigarrillos, cañas, alfileres, etc., que se encontrarán a la vista desde la víspera del remate en el citado local, de 2 a 4 de la tarde.

Comisión 10 % a cargo del comprador. Los artículos deberán ser retirados dentro de las 24 horas siguientes del remate.—Sea a todo comprador. El MATELIBRO.

TRASLADO

BALEINO BRAÑAS mudó su escritorio de representaciones comerciales, cobranza, comisiones y consignaciones etc. a la calle Calles n.º 106. Posadas-Misiones.

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
— Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia.
Ingeniero—Calle Córdoba y Junín.
POSADAS — Misiones

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
BOLIVAR 222

Dr. Felizardo Toscano
ABOGADO

Acepta poderes consules verbales y por escrito.
Trata de asuntos civiles y comerciales.
Cuenta con abogados corresponsales en Julio de Janeiro, Curitiba, Porto Alegre, Iraguavay y Posadas.

IGUAZU (ALTO PARANA) BRASIL

ACADEMIA MUSICAL

"BAUZA"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los interesados se presenten, sepan donde recurrir.
Los alumnos se preparan en combinación a los Conservatorios de Buenos Aires, a que pueden rendir al año.

JULIO DIONISI

Constructor de obras Planas y Presupuestos

Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

CONSULTORIO MÉDICO QUIRÚRGICO DEL

Dr. GUILLERMO VILLAFANE

Director de la Asistencia Pública

CLÍNICA MÉDICA, — CIRUGÍA DE URGENCIA, ETC.

CONSULTAS: de 8 a 9 a. m. y de 3 a 6 p. m.

CALLE FELIX AZARA N° 329

TELEFONO N. 67

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN

Atiende asuntos judiciales y administrativos

BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNÍN POSADAS — Misiones

Dr. Juan Parola

MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Juliá B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Calle Ayacucho ent. San Martín y Sarmiento

Adolfo J. Pomar

AGREMADOR NACIONAL

Meduras en general.—Peritajes.—Proyectos de caminos.
Belgrano esq. Bs. Aires.

Dr. E. Domínguez Ortiz
ABOGADO

ESTUDIO: San Lorenzo 379

POSADAS — MISIONES

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA

CONSULTAS: — de 7 1/2 a 12 p. m.

Calle Sarmiento N° 276

CASA DE BARTHE (alfo).

Modista de vestidos

Recién llegada a la ciudad de Posadas de la Academia de Corte y Confección de Buenos Aires

Confección los últimos modelos en Trabajo Chic Tailleur, fantasía y paseo para Señoras, Señoritas y Niñas.

Elegancia y buen gusto en el corte, confección muy esmerada. PRECIOS MÓDICOS.
FIDELINA G. DE RODRIGUEZ
Calle Félix Azara N° 116. — Al lado del Hotel Argentino.—Posadas.

Academia de Dibujo y Pintura

DIRIGIDA POR LA PROFESORA

Carolina M. de Fiallo

Curso especial para la enseñanza del dibujo natural en la escuela primaria según la metodología de Malherbe.—Dibujo al lápiz, pastel y tinta.—Pinturas a la acuarela, helios, óleo y pluma.

Condiciones de ingreso y precios: Colón 188

Se avisa a los alumnos inscriptos que las clases comenzarán en el local calle Colón 188 el 10 del corriente a las 2 p. m. quedando abierta la inscripción todos los días hasta el 15.

CAFÉ PAULISTA

La mejor casa de comida que existe en la capital del Territorio

Unico establecimiento donde hallará Ud. un esmerado servicio a PRECIOS QUE NO ADMITEN COMPETENCIA

Los Jueves: TALLARINES
Domingos: RAVIOLES

COCINA DE PRIMER ORDEN

Bolívar e/ q. S. Lorenzo POSADAS — Misiones

Año ESCOLAR 1917

Librería del Colegio

La más importante del Territorio

Variado stock en útiles para Colegio

textos escolares.—Novelas literarias de los mejores autores —

Artículos para Escritoria y Libros en blanco

Cuentos murales para niños

IMPORTANTES

Esta casa da al cliente el 4 ° de bonificación sob. sus compras

Se atienden pedidos de la campaña

Por 5 razones

Coviene comprar muebles en la "Mueblería Europea"

- 1° **PORQUE** los muebles son de construcción sólida y elegantes.
- 2° **PORQUE** los muebles son macisos y de los mejores materiales.
- 3° **PORQUE** la «Mueblería Europea» tiene siempre un surtido completo.
- 4° **PORQUE** vende al precio de catálogo de Bs. Aires sin ningún recargo.
- 5° **PORQUE** vende con grandes facilidades de pago sin aumento de precios.

ANTES DE HACER SUS COMPRAS EN OTRAS CASAS, VISITEN NUESTRO SALÓN DE EXPOSICIÓN Y SE CONVENCERÁN.

P. Chapov y Girson POSADAS Misiones

REMATE

POR

JACOB M. WAHNISH

El Domingo 22 de Julio de 1917 a las 8 y 30 de la mañana en el local calle Félix Azara esquina Plaza 9 de Julio donde estará mi bandera REMATARE por orden del señor Síndico liquidador del Concurso de la Quiebra del señor Jorge Simión, P. Marcelo Leguado, cuyos autos se transmitan ante el Juzgado Letrado del Territorio a cargo del Dr. Domingo Sasso, Secretario Escriv. no. Dr. Cruz E. Costa
Todas las existencias de este negocio consisten en Mercaderías, Muebles y Utiles cuyo detalle se publicará en prospectos. Comisión el 10 % a cargo del comprador.
JACOB M. WAHNISH, Rematador Público

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

Se alquila CASAS CÓMODAS e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar verse con **Vicente Gentile**

ENCUADERNACION

DE **Augusto L. Martínez**

EX-ENCUADERNADOR de la Compañía Nacional de Impresos de Buenos Aires

Se encarga de refaccionar Bibliotecas a precios módicos. Encuadernaciones finas y modestas en cuero y tela.

Especialidad en libros a media pasta, pasta entera y a la rústica.

Se hacen álbums para fotografías con tapas de terciopelo y pana de seda.

PASAPARTU para fotografía al bromuro de cualquier tamaño, forrado con terciopelo o pana del color que se pida.

Artículos de cartonería para la reclame y todo lo concerniente al ramo

Precios módicos.—Único en Posadas. 3 DE FEBRERO ENTRE BOLIVAR SAN MARTIN

"Farmacia del Pueblo"

DE

Lindolfo G. Monzón

FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Arterioles

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas llevadas en la mayor exactitud por cuando se usen drogas papirinas

EGUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento

Societá Italiana di Mutuo Socorro
Posadas-Misiones

Si avvisano i possessori delle Azioni di questa Società, che il giorno 25 del corrente mese si effettuara il pagamento della terza e ultima quota.
Le Azioni dovranno essere depositate in teoratoria, nel giorno 20 al 24 inclusive. Escriorio del señor Israel Rossi, Bolívar esq. Trea de Febrero.
Posadas, 18 Luglio 1917.
P. Giorio—Segretario.

Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL

DE

Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen auto, cocina excelente. Casa de material de propiedad frente a la Plaza, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

Nuevo servicio de pasajeros y encomiendas entre Posadas, San Ignacio y escalas, atendido por el cómodo y lujoso vapor "LELIA E" recién construido expresamente para este servicio.

ITINERARIO

	AGUAS ARRIBA	AGUAS ABAJO
Posadas	7.20 a. m.	San Ignacio 2.20 p. m.
Candelaria	8.45 >>	Santa Ana 2.50 >>
La Mina	9.15 >>	La Mina 3.40 >>
Santa Ana	10.15 >>	Candelaria 3.55 >>
San Ignacio	11.05 >>	Posadas 5.14 >>

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoni.

A partir del próximo domingo, se expedirán pasajes de recreo todos los días domingo, entre esta ciudad, San Ignacio y escalas, los quetodos drán una bonificación del 40 % de la tarifa ordinaria.

A LOS CONDUCTORES DE HACIENDAS

Pongo en su conocimiento que en el bañadero para haciendas, de mi propiedad se dan baños de "caracter oficial" o sea el baño "prevención", pudiendo continuar hasta zona limpia sin más requisitos. Para el objeto debe solicitarse el cupulado oficial a la Inspección de Extinción de la Garrapata en Concordia

Dirigirse a LEOPOLDO V. LANUS en «Villa Lanas» Est. Miguel Lanús F.C.N.E. (Misiones), o al escriorio del Sr. A. DE NEGRI—Bolívar 271—Posadas—Misiones.

Por JACINTO RECA

Una verdadera pichincha debido a la actual crisis

Remate en lotes de la hermosa Chacra N.º 71 frente al Cementerio local

Lotes de mts. 22 de frente por 84 de fondo o sean 1781.895 m². cada lote.—El remate tendrá lugar el **DOMINGO 22 DE JULIO** a las 8.30 a. m. en la Confitería «La Amistad» con la base excepcional de

0.05 EL METRO

Condiciones de venta: 25 % al contado; el resto o sea el 75 % pagadero en 12 meses por cuotas iguales.—Seña 10 %.—Comisión 3 % a cargo del comprador.—Títulos perfectos, dándose inmediata en posesión.

ESCALA 1:1000



La chacra que se vende queda en uno de los sitios más pintorescos de los alrededores de esta ciudad y sobre el camino donde pasará el tranvía proyectado. Venta particular por su mismo dueño a 0.10 centavos el metro. Terrenos con aguadas permanentes. Además de la insignificancia del precio fijado por los lotes, se dan grandes facilidades de pago. Ver para creer. Títulos perfectos. Escrituras por ante el escribano Cruz E. Costa.

J. RECA.—Rematador Público.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córpus desde el 1.º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. m. llegando a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50 %.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 10 de Mayo de 1917 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS		LLEGADA A POSADAS	
Martes a las 8.50 p. m.	Internacional a Buenos Aires.	Miércoles a las 6 a. m.	Internacional de Buenos Aires.
Sábados a las 6.50 p. m.	Internacional a Buenos Aires.	Viernes a las 6 a. m.	Internacional de Buenos Aires.

ALBERDI — ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A TODO TRABAJO COMERCIAL —

Chacras En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos. Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

concepción de la Sierra y a Eduardo R. Bianchi Posadas.

Carnicería 'La Moderna'

Es la única que en la capital carnea con limpieza y tiene siempre carne gorda; buen corte estilo Bs. Aires y un reparto a domicilio atendido por personal competente.

¡No dejarse engañar!

La que mejor sirve y más barato vende PARA CONVENCERSE LARGUEN A SUS CARNICEROS Y PRUEBEN CON "LA MODERNA"

En el Mercado Central entrando a la derecha

¡Jueves y Domingos, carne de capón!!

LOS DOS ÚLTIMOS PUESTOS

NOVEDADES LITERARIAS

La "Librería del Colegio" acaba de recibir y tiene en venta las siguientes novedades literarias:

- «En mi Castillo de luz» (Obras Póstumas) FELIPE TUNO.
- «Alma en los labios» id id
- «La Casa de los Cuervos». ZURVIA.
- «Fiestas Galantes». PAUL VERLAINE.
- «La verdad sobre el Harem». BARRI ANS-LAM.
- «Carne Doliente» ALBERTO GERRALD.
- «Plazas, ciudades y montañas». JULIO CANO.
- «Y una sed de Ilusiones infinita» (poesías). RENEZ DARLO.
- «Rosa y el doctor Francis». RAMONA MARÍA.
- «La Ruta del aventurero». FLO BAROJA.
- «Poesías completas». VICENTE MEDONA.

OBRAS RECOMENDADAS

«La nueva ciencia de curar». LUIS KIRBY
«Historia documentada de la compañía de Jesús». PÉRO. MIGUEL MEX.